



## Legisladores se congratulan por elección de Piña Hernández para presidir SCJN

Legisladores en la Cámara de Diputados y Senadores se congratularon de la elección de Norma Lucía Piña Hernández como la primera presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

A través de sus redes sociales, el presidente de la mesa directiva en San Lázaro, Santiago Creel (PAN), envió a su nombre, y de la Cámara baja, una “sentida felicitación”.

“Le deseo el mayor de los éxitos en su nueva responsabilidad y le refrendo la plena disposición de colaborar como representantes de Poderes del Estado, bajo el inexorable principio de un Estado Constitucional Democrático”, escribió el panista.

En tanto, el grupo parlamentario de Acción Nacional en el Senado emitió un pronunciamiento en el que expresaron su confianza en que el desempeño de la ministra Piña Hernández “será acorde a tan importante cargo, pero, sobre todo, que estará a la altura de los retos y circunstancias que enfrenta nuestra nación”.

Enfatizaron en que el equilibrio de poderes es una condición indispensable para una plena vida democrática, y sólo es posible lograrlo con una actuación autónoma e imparcial.

“Hoy más que nunca, México necesita instituciones fuertes y confiables que garanticen la protección de nuestros derechos y libertades”, señaló el grupo parlamentario del PAN en el Senado.

<https://www.24-horas.mx/2023/01/02/legisladores-se-congratulan-por-eleccion-de-pina-hernandez-para-presidir-scjn/>